

Nombre: María Isabel Gracia Carbajal

Maestro: Dr. Eduardo Alikvan Escobar  
Solís

Psicología 9° cuatrimestre

Materia: Taller de tesis

Frontera Comalapa Chiapas, 22 de mayo de  
2020

## 1.- Objeto de estudio

En este siglo los adolescentes han abusado de su poder ya que las personas adultas no asimilan los problemas de las conductas inapropiadas que se han vuelto un problema incontrolable

## **Construcción de conductas aceptables desde la educación de padres democráticos con límites claros**

### 2.- Fenómeno de estudio

Hoy en día los estilos de vida son tan diferentes como la crianza de un adolescente, por esta razón decidimos abordar este proyecto con el fin de concientizar a los adultos para construir una conducta bajo el mando de un padre democrático con límites claros para el buen desarrollo de la conducta aceptable dentro de la sociedad en la que diariamente se desenvuelve.

En la actualidad la adolescencia ha mostrado diversas conductas ante la sociedad dejando en claro que influye mucho la educación que en casa los padres aportan a cada adolescente, cada padre forma conductas aceptables conforme los límites claros establecidos dentro del ambiente familiar que ellos crean ante los adolescentes

### 3.-Planteamiento del problema

Esta investigación tiene como principal propósito conocer la construcción de las conductas de adolescentes desde la educación de sus padres, conocer más a fondo cuales son los tipos de padres y límites que existen en las diferentes familias, cómo influyen en el comportamiento de cada adolescente y que tan aceptables son en la sociedad.

1.- ¿Influye un padre democrático en la educación de su hijo?

2.- ¿Mejora un adolescente su conducta basada en los límites claros impuestos por sus padres?

3.- ¿Acepta la sociedad a un adolescente con una conducta aceptable?

4.- ¿Ayuda una escuela a un adolescente con una conducta inaceptable?

#### 4.-Hipótesis

La educación de un adolescente bajo el mando de un padre responsable con límites claros hace que un joven mantenga una conducta aceptable y sea aceptado ante la sociedad, eso se valora a través de terapia y valores psicológicos.